

Medienmitteilung:

ABACUS sponsert das Team Lara Gut

Das Ostschweizer Softwareunternehmen hat seit acht Jahren das Team der bekannten Tessiner Skirennfahrerin unterstützt. Auch die in Kürze beginnende neue Weltcupssaison 2014/15 von Lara Gut wird erneut von ABACUS mitgetragen.

Wittenbach-St.Gallen, 20. Oktober 2014 – Die in Sachen betriebswirtschaftliche Standardlösungen für KMU führende Schweizer Software-Entwicklungsfirma ABACUS Research pflegt mit dem Sponsoring dieses Ski-Teams die besondere Beziehung, die sie mit der Familie Gut aus dem tessinerischen Ambri eingegangen ist. Denn diese hatte vor über 30 Jahren den beiden nachmaligen Mitgründern der Softwarefirma, Claudio Hintermann (heute CEO) und dem aus Aiolo stammenden Eliano Ramelli (CFO), während ihres Studiums an der Hochschule St. Gallen in Form eines Apple-Rechners den ersten Computer finanziert. Im Gegenzug haben die damaligen Studenten für den Schreinereibetrieb der Familie Gut ein Arbeitsvorbereitungsprogramm entwickelt und damit den Grundstein für die späteren Business-Programme von ABACUS gelegt. Damit war die Leidenschaft der beiden Studenten für die Informatik endgültig geweckt und der Samen für die später zu gründende Softwarefirma ABACUS gesetzt. Die Familie Gut kann deshalb mit Fug und Recht als eine der Wegbereiterinnen der ABACUS Erfolgsgeschichte betrachtet werden. Genauso wie die Entwickler der Software arbeitet auch Lara Gut konsequent und zielstrebig an ihrem Erfolg. Eine Voraussetzung, die im Sport wie auch in der IT für einen nachhaltigen Erfolg unabdingbar ist. ABACUS wünscht der Sportlerin und ihrem Team eine erfolgreiche Saison mit dem Saisonhöhepunkt der Ski-WM in Beaver Creek.

Über ABACUS:

Das Schweizer Software Unternehmen ABACUS Research AG entwickelt seit über 29 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Standardlösungen für KMU. Es beschäftigt an den Standorten Wittenbach/St.Gallen und Biel über 250 Mitarbeitende und hat mit ABACUS Business Solutions GmbH mit Sitz in München eine Tochterfirma für den deutschen Markt. Der Vertrieb erfolgt ausschliesslich über ausgewiesene Partner. Die Software-Palette umfasst Module für die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Service-/Vertragsmanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/Human Resources und bietet fortschrittliche Funktionen wie Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, E-Commerce und E-Business. ABACUS hat mehrere Branchenlösungen entwickelt, beispielsweise für den Bau und die Immobilienverwaltung. Sämtliche ERP-Module lassen sich gemäss den individuellen Anforderungen eines Unternehmens miteinander kombinieren oder auch einzeln und sowohl inhouse als auch via Internet als Cloud-Lösung nutzen. Apps fürs iPad ermöglichen zudem den ortsunabhängigen mobilen Einsatz der Business Software.
www.abacus.ch

Für weitere Auskünfte sowie Fotos von Lara Gut und den Gründern von ABACUS wenden Sie sich an:

Thomas Köberl
ABACUS Research AG
9301 Wittenbach-St.Gallen
Telefon +41 71 292 25 25
E-Mail: thomas.koeberl@abacus.ch

Peter Révai
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh
8008 Zürich
Telefon +41 44 380 75 00
E-Mail: prevai@matek.ch